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РАЗВИТИЕ КОНКУРЕНТОСПОСОБНОСТИ ЛИЧНОСТИ
В УСЛОВИЯХ ДИВЕРСИФИКАЦИИ ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ

THE DEVELOPMENT OF PERSONALITY COMPETITIVENESS IN THE CONDITIONS
OF HIGHER EDUCATION DIVERSIFICATION

Рассматривается одно из приоритетных направлений в условиях диверсификации высшего образо-
вания — это подготовка конкурентоспособной личности; дается характеристика составляющих ее
компонентов.

Предлагаются пути и способы формирования жизнеспособной личности, соответствующей акту-
альным и перспективным потребностям образования. Выделяются этапы и основные направления
развития конкурентоспособности; педагогические условия, способствующие более эффективному ее
формированию у студента.

Training of a competitive personality, being one of the priority trends in the conditions of higher education
diversification is considered in the article; its components are characterized by the author, who also suggests
means of the vital personality formation which will correspond to the challenging needs of education. The
stages and main trends of competitiveness development, pedagogical conditions contributing to its effective
formation in students are pointed out in the article.


